
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２５年 北広島高合格 勇舞中卒業 

 継続授業の予習は前の日までに終わらせ、分からないところをチエックし授業で解説を聞いて理解するようにしました。ただそれで

も分からないところにはふせんをつけ先生たちに質問していました。自習室を利用するとき、すぐ先生に質問できる環境だったことは

とてもありがたかったです。復習は予習で間違えた問題に優先的にとりくみました。塾はテストがとてもあったのでテストで間違えた

問題もチエックし、復習することで少しずつ学力を上げることにつながったと思います。学校の定期テストは継続授業をしっかりこな

し、テストまでの 2 週間で間違えた問題を間違えなくなくなり絶対正解するまですると９０点以上は取れると思います。テスト前はス

イッチを入れるためにも自習室で沢山勉強したほうがよいと思いました。 

 増進会に通ったことでテストへの緊張がなくなり自信を持てるようになりました。苦手だと思っていた教科が増進会に入り、ぐん↗と

のびたときは本当に嬉しくもっと勉強しようと思えました自分の力だけではなく先生の力をかりることが大事だなと思いました。 

２０２５年 札幌東高合格 北斗中卒業 

 丁寧な指導で苦手強化を克服し、学年上

位をキープできた! 

 私は中１の冬期講習から増進会に入りま

した。最初は予習が多いなと思っていたけ

れど、先生方の授業の解説がとてもわかり

やすかったし、同じクラスの子とも分から

ない所を教え合うことができてとても充

実し、学年上位をキープすることができま

した。 

2025年 札幌南高校合格  

千歳中卒業 

 私は７月から公立高校受験が

終わるまでの間を増進会で過ご

しました。 

 増進会では自分と同じレベル

のライバルや自分よりレベルの

高い目標になる人がいて、とても

良い刺激になりました。問題の難

しさもとても良く、受験当日を安

心して迎えることができました。 

2025年 千歳高校合格 富丘中卒業 

 ３年生の１０月くらいに増進会に

入りました。３年生最後の定期テス

トの勉強をして、初めての定期テス

トで 98点をとることができました。

先生は分からないところを聞くと、

分かるまで教えてくれたり、解き方

のコツを教えてくれます。テストの

点数が上がり、志望校に合格! 

 増進会に入ってよかったです。 

２０２５年 北広島高校合格 富丘中卒業 

 いろいろな人が支えてくれたおかげで乗り

越えられた! 

 私は中学１・２年生のときから冬期講習な

どに参加し、中学３年生から入りました。分

からないところを丁寧に教えてくれたので理

解することができ、苦手を少なくすることが

できました。受験当日では、とても緊張して

いましたが、塾の先生が応援に来てくれたの

で緊張がなくなりました!本当にありがとう

ございました! 

 


